



Südstraße 25, 45470 Mülheim an der Ruhr

Pressemitteilung

Mülheimer Sportbund e. V.

Absender:

Dr. Claudia Pauli
Pressesprecherin MSB
Tel. Büro: 0208 – 69 866 296
E-Mail: claudia.pauli@cp-presse.de

Der MSB im Internet:

www.muelheimer-sportbund.de

Datum: **08.06.2015**

Teams aus Bünde und Mönchengladbach siegreich

NRW Schulschach-Cup 2015 in der RWE-Sporthalle

Auch in diesem Jahr setzten der Schachbund Nordrhein-Westfalen und die Schachjugend Nordrhein-Westfalen im Zusammenhang mit der Ausrichtung des NRW Schulschach-Cups auf den Mülheimer Sportbund (MSB) als Partner: Kürzlich kamen zum bereits vierten Mal in Folge die Nachwuchsstrategen aus Grundschulen und weiterführenden Schulen aus ganz Nordrhein-Westfalen in der RWE-Sporthalle zusammen, um die leistungsstärksten Mannschaften zu ermitteln.

Mit neun Teams bei den älteren Schülern und zwölf Mannschaften bei den Mädchen und Jungen im Grundschulalter lagen die Teilnehmerzahlen zwar unter denen der Vorjahre. Die Auswahlen, die in der Multifunktionshalle nach Schweizer System mit 15 Minuten Bedenkzeit pro Spieler und Partie an den Schachbrettern agierten, taten dies allerdings wie gewohnt mit großem Ehrgeiz, viel Spaß und hoch konzentriert.

„Ich denke, die Konkurrenz durch andere Veranstaltungen, die am gleichen Tag stattfanden, war in diesem Jahr besonders hoch, sodass viele Schulen keine Mannschaft zusammenbekommen haben oder keine Betreuer stellen konnten“, erläutert Nicole Ritter, Koordinierungsstelle Offene Ganztagschule (OGS) und Schach im MSB und damit hauptverantwortliche Mitarbeiterin seitens des Mülheimer Sportbundes in Bezug auf den NRW Schulschach-Cup.

Partner:



LANDESSPORTBUND
NORDRHEIN-WESTFALEN

So wurden z. B. parallel zu dem Turnier in Mülheim die Jugendfestspiele „Voll die Ruhr“ durchgeführt und in Duisburg eine andere Schachveranstaltung. Hinzu kam der Streik der Erzieherinnen, welcher vielfach auch die OGS betraf, wodurch sich (unter anderem) die Planungen im Hinblick auf den NRW Schulschach-Cup schwierig gestalten.

Die Gastgeberstadt war durch Teams der Karl-Ziegler-Schule und der Gesamtschule Saarn (jeweils Wettkampfklasse der weiterführenden Schulen) sowie durch zwei Einzelspieler von der Grundschule am Krähenbüschken vertreten. Letztere durften in der Wettkampfklasse der Grundschulen als Ersatzspieler die Mannschaft der Ludgeruschule Münster unterstützen.

Während die kombinierte Auswahl aus Westfalen und aus dem Ruhrgebiet beim Sieg der Gemeinschaftsgrundschule Hockstein aus Mönchengladbach Platz acht belegte, kamen die Gesamtschule Saarn und die Karl-Ziegler-Schule auf die Ränge zehn und elf. Über den Gewinn des NRW Schulschach-Cups 2015 freute sich bei den Älteren die Auswahl des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums aus dem ostwestfälischen Bünde.

Teilnehmen durften pro Schule beliebig viele Teams, wobei das Turnier für alle Schulen und Schulformen offen war. Wie in den Vorjahren erhielten die Mädchen und Jungen die Möglichkeit, in den Pausen zwischen ihren Partien vielfältige Sport- und Spielangebote wahrzunehmen, die ihnen in der RWE-Sporthalle bzw. an der frischen Luft gemacht wurden. Dadurch kamen sie nicht allein geistig, sondern auch körperlich in Bewegung.

Claudia Pauli
(Pressesprecherin MSB)

Partner:

